

DE ACUERDO

Tomando pie de la carta dirigida a don Javier Figueroa, por don Francisco de Borja Cifuentes, asaltado y herido por los partidarios de aquel, las "Ultimas Noticias" del Sábado hacen sensatas reflexiones sobre la inculpabilidad de los candidatos en los desmanes de sus correlegionarios.

Nos alegramos, de haber llegado, en este punto, a un acuerdo con el colega, que hasta hace poco ha acompañado "La Mañana" y a algunos dirigentes aliancistas, como el Sr. Muñoz Rodríguez, en sus cargos contra don Juan Luis Sanfuentes, por actos personales que de ningún modo podían afectar al prestigio de su causa.

Y nótese que para culpar al señor Sanfuentes, no había ni siquiera el pretexto de que hubiera alentado con discursos de aprobación las manifestaciones callegeras. Muy por el contrario, desde el día de su triunfo, dió ordenes estrictas de evitarlas.

---

Pero ahora, en su deseo de mantenerse a igual distancia de los dos bandos, el colega ha exagerado, tal vez, sus apreciaciones al hablar "de excesos odiosos" cometidos por uno de ellos:

"Desgraciadamente para el señor Figueroa, - ha dicho - la verdad es que han sido sus partidarios quienes con más frecuencia han traspasado los límites de lo permitido en sus manifestaciones callegeras: pero ha habido también del otro lado excesos odiosos, sin que ello diga otra cosa que en ambos campos existen elementos de cuyas actitudes ningún partido político puede hacerse solidario, y que, dada la exaltación de los ánimos, lo más prudente habría sido contener hace ya tiempo las demostraciones callegeras, que a nada conducen, desde que la suerte esta echada."

Este último consejo corresponde exclusivamente a la Alianza; pues como acabamos de decir, la Coalición, a contar del día 25, ha puesto fin a los desfiles y manifestaciones de su parte.

---

Tienen si, perfecta razón, las "Ultimas Noticias" al terminar diciendo, que "no son los candidatos los responsables de tales desmanes, sino los directores políticos menudos, que no saben disciplinar a su gente".

Aunque no sabemos si el calificativo de "menudos" corresponda a algunos de los que han estado encendiendo las agitaciones, cuyas funestas consecuencias palpamos.